

**XÓCHITL GÁLVEZ RECONOCE EL TRABAJO DE SUS CONTRINCANTES**

Niega dados cargados hacia ella

LA ASPIRANTE presidencial pide revisar que no haya morenistas votando en la plataforma que arrojaría al candidato a la Presidencia por el Frente Amplio

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Desde Monterrey, la aspirante a representante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, rechazó una posible ruptura en el movimiento en el que participa y explicó a qué se refería al pedir que se revisen las firmas que se han subido a la plataforma del Frente.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Multicast**, destacó que no ve riesgo de ruptura en el movimiento en el que participa, más bien dijo que lo que le preocupa "son los ajenos al Frente. A mí no me preocupan, yo creo que adentro cada quien ha hecho un esfuerzo importante, pero aquí hay una plataforma abierta y puede haber el sentido perverso de que alguien dé de alta firmas para después tratar de influir en la elección".

Insistió que lo único que ella pidió fue que supervisarán que todas las firman eran válidas y el comité organizador está comprometido en ello.

Además, aclaró que para ella, "tanto Beatriz (Paredes), Enrique (De la Madrid), el



A mí no me preocupan (sus contrincantes internos), yo creo que adentro cada quien ha hecho un esfuerzo importante, pero aquí hay una plataforma abierta y puede haber el sentido perverso de que alguien dé de alta firmas para después tratar de influir en la elección."

propio Santiago (Creel), tienen el esfuerzo, lo hicieron muy bien. (Miguel Ángel) Mancera, Silvano (Aureoles), obviamente tienen estructuras partidistas muy fuertes y a eso no veo ningún problema", sólo precisó que "ojalá no vaya a haber mano negra de fuera".

Al pedirle aclarar este concepto, detalló que se refería al oficialismo, "que no vayan a querer incidir en este tema, eso sería mi recomendación, por eso tienen que revisar que no haya militantes de Morena votando en esta decisión que le toca a los partidos que van en alianza y a los ciudadanos", afirmó.

Sobre las críticas de Jorge Luis Preciado, quien renunció al Partido Acción Nacional (PAN) y quien aseguró que ya está todo armado en favor de Xóchitl, dijo que no acepta esos reclamos y le pidió que en caso de que ella gane la coordinación del Frente, sumarse al esfuerzo de trabajar por el bien del país, además de reiterar que a ella nadie le ha dicho que se quedará como coordinadora de este movimiento.

Dijo que "aquí no hay dados cargados y lo que he hecho es ganarme día a día estas simpatías y más bien lo que le pido a él es que se sume, que trabajemos juntos por el bien de Colima, su estado, que está ensangrentado y requiere regresarle la esperanza como a muchos de otros en el país".

Aseguró que ella buscará personalmente a Preciado y en caso de que ella se "quede en la coordinación de este Frente lo necesitamos, porque aquí necesitamos a todos, aquí nadie sobra, todo mundo suma".

Al referirse a la forma como la llama el presidente Andrés Manuel López Obrador y las medidas cautelares ordenadas por el Tribunal Electoral, dijo que si él tiene las pruebas, que la denuncie, pero que lo haga de manera legal.

Comentó que si el Ejecutivo federal se refiere a ella como "la señora, la señora X, la senadora y hace referencia a mi trabajo, a lo que estoy buscando, pues soy la misma".

Indicó que ya un juez le ordenó que baje sus declaraciones, que no puede hacer pública su información fiscal "yo le digo al Presidente que si él cree que yo he cometido algún delito que me denuncie penalmente, pero que no lo haga de manera ilegal". Aseguró que "el Presidente lo que quiere es descarrilarme, es sacarme de este proceso", enfatizó.



Aquí no hay dados cargados y lo que he hecho es ganarme día a día estas simpatías y más bien lo que le pido a él (Jorge Luis Preciado) es que se sume, que trabajemos juntos por el bien de Colima, su estado."

XÓCHITL GÁLVEZ
ASPIRANTE A REPRESENTANTE
DEL FRENTE AMPLIO POR
MÉXICO